

Llegan reservas a 179 mil 841 mdd (Reforma 18/02/14)

Llegan reservas a 179 mil 841 mdd (Reforma 18/02/14) Por Notimex Cd. de México México (18 febrero 2014).- El saldo de las reservas internacionales fue de 179 mil 841 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 179 millones de dólares, informa el Banco de México (Banxico). En su estado de cuenta semanal, el Banco Central señala que la variación semanal en las reservas fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al Banxico por 54 millones de dólares y un aumento de 233 millones de dólares por el cambio de la valuación de los activos internacionales. El Banxico explica que al 14 de febrero, la reservas internacionales presentaron un crecimiento acumulado de 3 mil 320 millones de dólares respecto al cierre de 2013. En la semana del 10 al 14 de febrero pasado, el Banco Central realizó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una expansión neta de la liquidez por 8 mil 204 millones de pesos. Ello, debido al retiro de recursos de la cuenta de la Tesorería de la Federación y otras operaciones por 15 mil 483 millones de pesos, así como por una contracción por 7 mil 279 millones de pesos, debido a una mayor demanda por billetes y monedas por parte del público. Respecto a la base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) refiere que aumentó 7 mil 279 millones de pesos, alcanzando un saldo de 866 mil 588 millones de pesos, cifra que implicó una variación anual de 11.1 por ciento. Detalla que la cifra alcanzada por la base monetaria al 14 de febrero significó una disminución de 51 mil 288 millones de pesos en el transcurso de 2014. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo